

Le 02/07/2025 - Invitation presse - Auteur : Roannais Agglomération | Temps de lecture : +/- 30 secondes

INAUGURATION DE LA FAÇADE DE L'IMMEUBLE HELVÉTIQUE



Le siège de Roannais Agglomération a entériné sa métamorphose après 8 mois de chantier !

Le bâtiment a bénéficié d'une **isolation complète par l'extérieur** et a été embelli par **la pose de lames horizontales décoratives** faisant office de pare-soleil. Outre la rénovation énergétique, la dimension écologique est également incarnée par **l'installation de murs végétalisés**. Cette rénovation entend **embellir l'angle de la rue Jean-Jaurès**, complétant la rénovation de cet axe majeur du centre-ville de Roanne. Coût total de l'opération : **1,3 M€, dont 750 000 € pour l'Agglo!**

Au carrefour des rues Jean-Jaurès et Anatole France, **l'inauguration de la façade de l'immeuble Helvétique** réhabilitée, modernisée et vertueuse se tiendra **le vendredi 18 juillet à 11h, au 63 rue Jean Jaurès, Roanne**, en présence d'**Yves Nicolin**, son conseil communautaire et de la copropriété Helvétique.

Je vous prie de bien vouloir me faire part de votre participation.

VOTRE CONTACT

Roannais Agglomération

Yannick Vernay

Attaché de presse

04 77 23 20 37

06 42 47 25 78

yvernay@roannais-agglomeration.fr

INVITATION PRESSE :

18/07/2025 à partir de 11h